

# SEPCA INFORMA

## FALTAN A LA VERDAD

SEPCA pone en conocimiento del personal municipal que en un reciente comunicado emitido por un sindicato en la Intranet Municipal, **FALTAN A LA VERDAD** cuando informan que ya se “*concluye la negociación*” del Acuerdo y Convenio, a no ser que hayan negociado en despachos y no en las MGNs, como ya una vez lo intentaron con esta Sección Sindical y dijimos que en **LOS DESPACHOS NO SE NEGOCIA**.

- **Prueba de ello** es la Convocatoria de la MGN de 05/10/2021 donde consta en su punto 2 la continuación de la negociación del Acuerdo y Convenio, *que adjuntamos*.

SEPCA pone en conocimiento del personal municipal que además, **FALTAN A LA VERDAD** cuando informan “*no haber presentado propuesta alguna*”, en relación al Reglamento de Teletrabajo.

- **Prueba de ello** es que SEPCA presentó el día 12 de mayo de 2020, hace **MÁS DE 1 AÑO**, la **Propuesta de Reglamento de Teletrabajo** para este Ayuntamiento, *que adjuntamos*.

SEPCA pone en conocimiento del personal municipal que, por alusiones, según informan sobre “*alguna que otra “piedra en el camino”*”, **INVITAMOS** a la Administración y este sindicato a que propongan la **DIFUSIÓN DE LOS AUDIOS DE LAS MGNs**, y que el personal municipal libremente valore quien defiende los intereses de todos/as, y quien los de algunos/as, *probablemente se acabaran por algunos/as los bostezos, risas y comentarios fuera de lugar rozando sutilmente a veces las faltas de respeto*, cuando SEPCA realiza sus argumentos.

Propuesta esta última presentada por SEPCA, que junto a otras, unificaron en un solo Punto en una MGN, resultando que la Administración y un sindicato han diluido **SIN VOTAR** esta propuesta, y avisamos, **NO VAMOS A AFLOJAR NI UN PUNTO** en dar **TRANSPARENCIA** a las MGNs para que todo el personal tenga conocimiento del aparente “**TEATRO**” que realizan en las mismas.

**Documentos indicados disponibles en *intranet municipal* / [santalucia.sepca.es](http://santalucia.sepca.es)**